



Nombre de alumno: Karen Mayte Marroquín Morales.

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Enfermería Clínica I.

Cuatrimestre: 4to.

Grupo: B.

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de septiembre del 2022.

Introducción:

En esta unidad hablaremos de las actividades de enfermería médico quirúrgico y sus antecedentes, la cual es una de las áreas restringidas e importantes, ya que el personal de enfermería debe tener habilidades de pensamiento analítico, (es decir, saber identificar, organizar o actuar rápido ante una situación) ser capaz de realizar diversas intervenciones que puedan ayudar a prolongar la salud de los pacientes. A continuación conoceremos lo necesario del taller de instrumentación y de quienes fueron los precursores de la técnica estéril, también sabremos por qué los Alemanes juegan un papel muy importante y por qué las distintas actividades que realiza la enfermería médico quirúrgico son interesantes, donde abarcará sus principales actividades de diferentes áreas que pueden laborar.

Desarrollo:

Durante la época contemporánea dentro del taller de instrumentación los primeros cirujanos barberos debían luchar contra dos grandes problemas que eran las infecciones y las hemorragias, que hasta llegaron a pensar que los demonios y espíritus malignos eran los causantes de las infecciones y pestes. De acuerdo a lo sucedido en esa misma época el fuego fue un elemento para convertirla.

Entonces, tiempo después uno de los precursores de la técnica estéril llamado: Hipócrates Fue quien predijo la técnica aseptica con el uso del vino o de agua hervida, donde al final de sus aplicaciones y dicha hipótesis logró observar un gran cambio en la recuperación de las heridas que hasta hoy en día seguimos implementando ese método.

Robert Koch ejecutó el aislamiento del bacilo de la Tuberculosis, Fue ahí donde observó que aislar a los pacientes en Tuberculosos de las personas sanas, estos tuvieron una mayor recuperación sin propagarse. Fue donde utilizaron el bicloruro de mercurio como un antiséptico para poder desinfectar sus habitaciones.

Por otra parte a medida del Siglo XIX Florence Nightingale, recomendó el uso del aire para tener una buena ventilación en el cuarto de un paciente para proporcionarle oxígeno fresco y puro, utilizó también el agua para el lavado de manos y limpieza de heridas. El cirujano Alemán Gustav Neuber, propuso en 1884, el uso de quirófanos separados para cirugía séptica y no séptica.

Es por eso que la enfermería médico quirúrgica, es básicamente un conjunto de acciones realizadas por las enfermeras en un orden específico para garantizar que los pacientes reciban una mejor atención posible. Para que estas actividades se convirtieran en una profesión, se necesita una amplia formación académica y práctica, ya que nos proporciona las herramientas y recursos necesarios para poder desempeñar útilmente las funciones y responsabilidades en el área quirúrgica. Una de las principales tareas de la enfermera médico quirúrgica, es brindar la asistencia necesaria a los pacientes que necesitan diagnóstico médico, por lo cual pertenece a un equipo disciplinario con cargos importantes que ayudará a los cirujanos y anestesiólogos para poder lograr un trabajo exitoso.

Conclusión:

Para poder finalizar acerca de los temas mencionados, donde he comprendido que la función de la enfermera médico quirúrgica, es una herramienta que es aplicada en los quirófanos y sala de recuperación, por lo cual es una especialidad de gran labor. Ya que al capacitarnos con actitudes, conocimientos, técnicas y maniobras nos sirve para defendernos hoy en la actualidad.

MAYTE MARZOQUÍN

13-09-22

Sabemos que el profesional enfermero trabaja dentro del área restringida adquiriendo día a día diferentes competencias. A través de la historia es increíble que las funciones profesionales se van adaptando según a las necesidades que vamos enfrentando cotidianamente. E incluso hasta arriesgando nuestra vida como en pandemias o enfermedades contagiosas, que son transmitidas de persona a persona. Pertenecer al personal del área de la salud, no es fácil.

"Lo importante no es lo que nos hace el destino, si no lo que nosotros hacemos de él".

Florence Nightingale.

Referencias

UDS. (20 de Septiembre de 2022). *UDS Antología de Enfermería Clínica* . Obtenido de <file:///D:/enfermeria%20clinica%201.pdf>.